

令和7年度
月の浦小学校学校便り

学級数 19学級
児童数 452人

月の浦小だより 1月号

大野城市月の浦3丁目22番1号

TEL:595-6776

FAX:595-6770

文責：教頭 山田 ゆう子

令和8年1月8日(木)



明けましておめでとうございます

昨年は、本校の教育活動に温かい御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。

子供たちは、冬休みを経て、また一段と成長した表情で登校してきました。友達との再会を喜ぶ姿、意欲的に学習に向かう姿に、新しい一年の始まりの力強さを感じています。今年も、「できた」「わかった」「やってみたい」という子供たち一人一人の気持ちを大切にしながら、安心して学べる学校づくりに努めてまいります。

また、家庭や地域の皆様とのつながりを深め、子供たちが多様な経験を通して成長できる機会を広げていきたいと考えております。

今年も、変わらぬ御支援、御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



地域の皆様・PTA の皆様、いつも御協力いただきありがとうございます！

昨年12月にも、地域・PTAの皆様方に本校の教育活動に御理解・御協力いただきました。誠にありがとうございました。子供たちが月の浦小学校に安心して通うことができるるのは、地域・PTAの皆様方の御協力のおかげです。



【クリスマスお話会の様子】



【「花まる先生」に丸付けをしていただく子供たち】

12月16日 ボランティアの方による読み聞かせがありました。ハンドベルの演奏や本の読み聞かせ等、子供たちがとても楽しんでいました。ボランティアの皆様、ありがとうございました。

12月9, 11, 12日 「花まる先生」(学習支援)では、計算問題の採点など多くの保護者の皆様に御協力いただきました。子供たちがたくさんの問題に挑戦することができました。



【餅つきをする子供たち】

【地域行事】

12月7日に、月の浦区・平野台区それぞれの区で餅つきがありました。本校からもたくさんの児童が参加しました。季節を感じる行事がだんだんと見られなくなる中、このように伝統行事を受けつぐことは、地域の発展を願う子どもたちを育てるために、とても大切なことだと感じました。

地域の皆様、貴重な体験をありがとうございました。

チーム月の浦が目指す学校の教育目標 「今も未来もしあわせな子供の育成」		
学び:学び合い 人間性:支え合い 健康:高め合い	主体的に分かるまで聴き、分かり合う子供 自他の良さや多様性を尊重し、他者を想い支え合う子供 心と体を鍛え、切磋琢磨し互いに高め合う子供	

～1月の行事～ ※予定は変更になる場合がございます。御了承ください

日	曜日	行事等
8	木	3学期始業式
9	金	給食開始 委員会活動 縦割り清掃場所確認(リーダー会) 冬休みの図書返却 1～3年
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	図書返却4～6年, ICT1, 4年生, 避難訓練実施週(告知なし)
14	水	HBC あいさつ運動, ベルマーク回収日
15	木	図書貸出開始
16	金	標準学力調査 スクールカウンセラー桃本先生来校
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	3年 GT(ポッチャ)
22	木	クラブ活動(3年生見学), ICT3年 スクールカウンセラー鈴田先生来校
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	代表委員会, 6年まどかぴあ芸術体験, ICT支援員来校
28	水	入学説明会(入学予定児と5年生の交流)
29	木	
30	金	校内硬筆展(～2月13日)
31	土	

1月の行事について	
○ 標準学力調査	
実施日	1月16日(金)
教科	国語科、算数科
内容	2学期までに学習したこと
御家庭でも繰り返し復習に取り組ませてください。出題内容が多岐に及び、問題数も多いため、集中してテンポよく解答する力も必要です。当該学年の内容を理解できているかどうか、お子様の学習の様子を御覧いただき、励ましのお声かけをお願いいたします。	

2月の主な予定	
2日(月)	全校朝会
12日(木)	参観・懇談 第4回学校運営協議会

今後の予定	
令和8年3月16日(月)	6年生修了式
令和8年3月17日(火)	第30回卒業式
令和8年3月24日(火)	1～5年生修了式
令和8年4月7日(火)	令和8年度始業式
令和8年4月10日(金)	令和8年度入学式

～事件や事故に気を付けよう～		
○ 児童が安全に登下校するために以下のことを各学級にて指導しています。		
○ できるだけ複数で登下校すること		
○ 登下校時は、明るく見通しのよい場所を通行すること		
○ 万一の事態が発生した場合には、「逃げる・大声を出す・防犯ブザーを鳴らす 近隣に助けを求める」こと		
○ 不審者を発見した場合は、速やかに110番通報を行うこと		
ご家庭でも、ぜひお話ををしていただくようお願いいたします。		